



## Le député Richard Ramos organise une journée parlementaire sur l'éducation à l'alimentation à l'école jeudi 24 novembre

*Qu'apprennent nos enfants sur l'alimentation, lorsqu'ils sont à l'école ? Comment les éduquer à une alimentation saine, de qualité ? Quels projets éducatifs sont mis en place dans les écoles pour une alimentation durable ? Comment faire du repas à la cantine un temps d'éducation ?*

Ce sont toutes ces thématiques qui seront évoquées **jeudi 24 novembre à l'Assemblée nationale**, une journée durant laquelle Richard Ramos, Député de la 6<sup>ème</sup> circonscription du Loiret, passionné d'alimentation, accueillera de prestigieux invités pour nourrir la réflexion sur l'éducation à l'alimentation à l'école (programme en PJ du mail).

Au programme de cet événement organisé de 9h15 à 17h en salle Colbert de l'Assemblée nationale, des conférences et des tables rondes en présence de nombreuses personnalités du monde de l'alimentation et de l'éducation. Des sociologues, chercheurs, politiques, formateurs, professeurs se succéderont lors de cette journée durant laquelle les échanges seront riches !

**Inscription avant le 23 novembre en adressant vos nom, prénom, date et lieu de naissance  
Carte d'identité ou passeport valide exigé à l'entrée du 126 rue de l'Université, 75007 Paris**